

Häufige Fragen zu den Regelungen für Straßenmusik während des Bardentreffens

Muss ich mich vorher anmelden / eine Genehmigung holen?

Nein, eine Anmeldung bzw. eine Genehmigung ist nicht erforderlich.

Muss ich eine Gebühr bezahlen?

Nein.

Wo darf ich spielen?

Überall in der Innenstadt außerhalb der Sperrzonen, siehe Lageplan.

Wie lange darf ich spielen?

Am gleichen Standort max. 1,5 Stunden, bis längstens 23:00 Uhr.

Dürfen auch Gruppen auftreten?

Ja, pro Gruppe dürfen bis zu 7 Personen auftreten.

Darf ich CDs verkaufen?

Ja, eigenproduzierte Tonträger (CD oder andere) dürfen gebührenfrei und ohne Genehmigung verkauft werden.

Darf ich Verstärker verwenden?

Ja, bis zu einer Leistung von 50 Watt pro Einzelmusiker oder Gruppe.

Was muss ich beachten?

- die offiziellen Programmpunkte des Bardentreffens dürfen nicht gestört werden
- die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs müssen gewährleistet sein, d.h. Fahrbahnen,
 Radwege, Bushaltestellen sowie Zugänge und Zufahrten zu Gebäuden dürfen nicht zugestellt werden
- Generatoren und die Verwendung von Strom aus dem Netz sind verboten (keine Kabelzuleitungen für Musikinstrumente, Verstärker usw. wegen Stolpergefahr); erlaubt ist eine Stromversorgung mit Akkus
- zu anderen Straßenmusikern ist ausreichend Abstand zu halten, damit es zu keinen Mehrfachbeschallungen kommt

